
平成１７年度 第５回 教育研究審議会議事要録 
 
日 時 平成１７年５月２４日（火）１３：３０～１５：３０ 
場 所 北方キャンパス本館 E７０１会議室 
出席者 ＜委員＞矢田学長、棚次副学長、羽田野事務局長、乘口外国語学部長、近藤文学

部長、齋藤経済学部長、小野法学部長、髙橋国際環境工学部長、谷村大学院社

会システム研究科長、赤塚学生部長、迎全学教務主事、山崎（克）産業社会研

究所長、山崎（勇）国際教育交流センター所長 
配布資料 
１ 各種委員会の見直し 
２ 北九州市立大学中期計画に関する報告書総括表の記載要領 
３ 北九州市立大学平成 17 年度計画（案） 
４ 北九州市立大学平成 17 年度計画（案）の概要（案） 
５ 北九州市立大学中期計画工程イメージ 
 
 
（冒頭で第４回教育研究審議会議事録（案）について確認） 
 
議事要旨 
 
第１号 各種委員会の見直しについて 
（各学部等から、特に異論はなく了承したとの報告がなされた。） 
○全学教務委員会は、同委員会の各部会を活用して各項目を検討していく考えであるが、

所管すべき項目の整理については検討中である。 
○学部学科等再編の議論を進めるうえで、まず専門職大学院及び共通教育センター双方の

検討を６月末までに行っていただきたい。 
○専門職大学院についてはこれまでもかなり議論されてきたおり、部会からの報告を踏ま

え、大学として取り組むかどうか方向性を出していきたい。共通教育センターについて

は整理すべきものをスケジュールの期間内で重点的に検討し、その検討報告を踏まえて、

さらに議論を深めていきたい。 
○教養教育の充実など、共通教育センターの実施内容となりうるものは、共通教育センタ

ーの設置を必ずしも前提とするのではなく、同時進行で連絡調整しながら進めてほしい。 
○今後、各種委員会で中期計画の項目を検討するなかで、所管項目の調整が必要になった

場合は、委員会間での調整や事務局による調整を行い、また内容に応じては、教育研究

審議会での審議、学長・副学長による調整を行っていきたい。 
○委員が確定していない委員会は早急に人選を進め、次週５月３１日の教育研究審議会に

は完成したものを提出することとしたい。 
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【議長】各種委員会の見直しについては、異論がなければ承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
第２号 公立大学法人北九州市立大学平成１７年度計画（案）について 
○配布資料「北九州市立大学中期計画工程イメージ」に記載しているスケジュールは確定

したものか。 

○全体のイメージを表したものなので、各種委員会での議論においては、厳密に考える必

要はない。 

【議長】次々回の６月１４日の教育研究審議会にて意見を集約し、異論がなければ承認し

てよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告 

 ① 公式野球部が平成 17 年度春季リーグにて優勝、全日本大学選手権に出場することに

ついて事務局から報告があった。 
② 学校教育法の一部改正案など公立大学学長会議での配布資料について説明があった。 
③ 次回の教育研究審議会を５月３１日（火）。次々回の審議会を６月１４日（火）に開

催する予定である旨、事務局から説明があった。 
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